

KABAR TERBARU

Kapolres Tangsel Laksanakan Rembug Warga Bersama Masyarakat Pondok Aren

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

May 23, 2024 - 15:59



TANGSEL - Ciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan (Tangsel), Kapolres Tangsel AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. laksanakan rembug warga bersama masyarakat Pondok Aren, Rabu (22/05/2024).

Kegiatan bersama Forkopimda Kota Tangsel tersebut dilaksanakan di Jl. Ceger Raya RT.03/01 Jurangmangu Timur Kec. Pondok Aren.

Dalam rembug warga tersebut Kapolres Tangsel berikan pesan Kamtibmas terkait keamanan lingkungan, tawuran, pengaruh negatif medsos dan narkoba

"Kegiatan ini yang utama adalah Kami silaturahmi, kemudian kami mengedukasi kembali terkait keamanan lingkungan. Alhamdulillah kegiatan siskamling atau ronda berjalan dengan baik" terang AKBP Ibnu

"informasi sekarang sangat luar biasa dan mudah diakses di medsos, agar diseleksi jangan mudah terprovokasi oleh berita hoaks maupun isu sara" lanjutnya

Terkait tawuran dan narkoba, Kapolres Tangsel berpesan para orang tua lebih peduli dengan anaknya, termasuk alat komunikasi dan pergaulan anak anaknya, cek apabila sudah waktunya belum pulang.

"pesan kami sama sama kita jaga keamanan karena keamanan menjadi milik kita bersama, jadi polisi untuk diri kita sendiri dan jadikan keamanan suatu keutamaan yang kita butuhkan" tutupnya.

Sementara itu Walikota Tangsel dalam sambutannya berpesan kepada masyarakat untuk menjaga kesehatan dan peduli terhadap keamanan lingkungan

"Pesan saya jaga kesehatan dan waspada terhadap penyakit DBD. Dalam silaturahmi ini pesan kami intinya membangun lingkungan dan aman dan nyaman, kalau kita saling menjaga mau apa saja tidak ada yang kita khawatirkan. Rt/RW agarkenal semua orang dilingkungannya, kalau ada warga baru yang datang agar didata," pesan Benyamin Davnie.

Hadir dalam rembug warga tersebut Drs. H. Benyamin Davnie (Walikota Tangerang Selatan), AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. (Kapolres Tangerang Selatan), Kompol Bambang Askar Sodik, S.H., M.H. (Kapolsek Pondok Aren), Rachmat Hidayat, S.H. (DPRD Kota Tangerang Selatan Fraksi Partai Golkar), H. Hendra, S.H., M.Si. (Camat Pondok Aren), Mayor Arm Sidik Arbiyanta (Danramil Pondok Aren), Para Toga, Tomas, Toda dan Masyarakat Pondok Aren. (Hendi)